

## ABSTRAK

**Yoza Novrita, 2008:** Studi Tentang Sarana Peningkatan Mutu Belajar Taman Kanak-kanak Negeri Pembina Lubuk Basung. Skripsi. Program Studi Pendidikan Seni Rupa Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang. Pembimbing I Dr. Ramalis Hakim, M.Pd. Pembimbing II Dr. Yahya, M.Pd.

Pendidikan Taman Kanak-kanak (TK) merupakan salah satu hal penting dalam lembaga pendidikan. Karena mulai anak-anak akan diajarkan bagaimana untuk bersosialisasi dengan orang lain baik teman-temannya maupun dengan guru-guru yang mengajar. Tidak hanya itu, di TK anak juga distimulasi/dirancang aktif dan kreatif dalam belajar, yang didukung oleh sarana belajar yang lengkap yang dapat menunjang emosi dan motivasi anak untuk belajar. Secara kasat mata TK Negeri Pembina ini lebih baik dibandingkan TK sekitar Lubuk Basung, perlu dilihat dari standarisasi oleh dinas pendidikan pemberi izin berdiri suatu lembaga pendidikan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan, 1) gambaran mutu dan hasil belajar Taman Kanak-kanak Negeri Pembina Lubuk Basung Kabupaten Agam, 2) tentang pemanfaatan sarana belajar dalam peningkatan mutu belajar yang ada pada TK Negeri Pembina Lubuk Basung Kabupaten Agam.

Subjek dalam penelitian ini adalah sarana belajar pada TK Negeri Pembina Lubuk Basung. Sebagai masukan bagi TK yang lainnya khususnya untuk TK Negeri Pembina untuk dapat lebih meningkatkan sarana belajarnya. Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan deskriptif kualitatif karena penelitian ini mencoba untuk mengangkat dan menganalisa sesuai dengan kenyataan yang ada di lapangan yang ada pada Taman Kanak-kanak Negeri Pembina Lubuk Basung.

Hasil temuan penelitian ini adalah 1). Gambaran mutu dan hasil belajar yang ada pada Taman Kanak-kanak Negeri Pembina Lubuk Basung sudah memenuhi Standar Pelayanan Minimal (SPM). 2). Pemanfaatan sarana belajar Taman Kanak-kanak Negeri Pembina Lubuk Basung menggunakan Standar Pelayanan Minimal (SPM).

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penulis menyarankan untuk Pemerintah lebih selektif memberikan izin dalam membangun yayasan pendidikan TK dengan peraturan yang sudah ditetapkan pemerintah. Agar segera diharapkan kepedulian untuk membantu melengkapi fasilitas sarana belajar TK Negeri Pembina dan TK lainnya, supaya anak-anak belajar lebih giat dan hasil belajarnya bisa memuaskan.